

WARTA

Ketua FORKI Jawa Timur Buka Sertifikasi Pelatih INKAI Jawa Timur

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Mar 11, 2023 - 09:21



JEMBER - Institut Karate-Do Indonesia merupakan salah satu Perguruan Karate anggota Federasi Olah Raga Karate-Do Indonesia, perguruan yang mengadopsi kata Institut yang berarti lembaga pendidikan tersebut, aktif melakukan pengembangan dan pembinaan anggotanya, termasuk dilaksanakannya Sertifikasi Pelatih Pada 11-12 Maret 2023, bertempat di Hall A Asrama Haji

Sukolilo Surabaya Jawa Timur.



Kegiatan yang diikuti oleh 120 peserta dari seluruh cabang di Jawa Timur, dibuka oleh Ketua FORKI Jawa Timur Syamsul Muarif, SE.

Dalam sambutannya Samsul Muarif, SE menyatakan, bahwa kita sangat menghargai peserta dari berbagai cabang di Kabupaten se- Jawa Timur, yang tentunya memerlukan waktu, menanggung resiko perjalanan dan meninggalkan keluarga.



Tolong ditanamkan jiwa jiwa Bushido, pelatihan ini juga berkaitan erat dengan pertandingan-pertandingan yang diikuti oleh anak didik kita atau murid kita atau salam Karate Kohai kita.

Tanamkan materi pelatihan ini kepada anak-anak didik kita kepada kohai kita, dengan pelatihan ini tentunya terbangun silaturahmi, sinergi diantara pelatih-pelatih INKAI di Jawa Timur. kemajuan niscaya akan tercapai tanpa perumahan (Cristhin Work). Pungkas Samsul Muarif.

Selanjutnya pernyataan dibuka, Sertifikasi Pelatih INKAI Jawa Timur pada Sabtu 11 Maret 2023 Sekira Pukul 09.00 Wib Saya Nyatakan Dibuka. Ungkap Samsul Muarif sambil memukul mic dengan jarinya tiga kali.

Syahrullah Ketua Umum INKAI Jawa Timur, dalam sambutannya menyatakan, bahwa Sertifikasi Pelatih ini akan ditindak lanjuti praktek di waktu selanjutnya akan kita tentukan kemudian.

Ikuti pelaksanaan sertifikasi ini, dengan sebaik-baiknya, memang membosankan mendengarkan apa yang dibicarakan oleh pemateri, namun pada hari ini tolong didengarkan karena tentunya banyak hal yang akan menjadi oleh-oleh bagi anak didiknya di Cabang dan Ranting.

Beberapa praktisi yang berhubungan keolahragaan dan kesehatan yang didatangkan sebagai narasumber diantaranya Drs Imantara Subagya. M.Kes (Wakil Ketua KONI Jawa Timur dan Dosen Unesa), Psikologi Olah Raga Mayor Laut (KH) Bambang Mulyono, S.Psi (Psikolog olah raga), Andi Irawan, p.H.D (Dosen ITS) dan lain-lain.



Pahami Sumpah Karate itu, sehingga peserta dapat mengikuti kegiatan hingga tuntas, bahwa merupakan Sumpah Karate Ke 3 Sanggup Mempertinggi Prestasi. Ikuti dengan baik untuk bekal melatih dengan baik dan benar. Terima kasih yang banyak atas waktu dan kesediaannya mengikuti pelatihan ini. Jelas Syahrullah Ketua Umum INKAI Jawa Timur. (Siswandi)